

Baden b. W., 15. VI. 81.

Liebster Freund Seppeler!

Du bist „Deinhardt-Comité“ hat ein großes  
 Wort gelassen ausgeprochen, dann so schön,  
 so farndlich ab ist, in einem unvorsichtigen  
 unvorsichtigen Freunde einen Naturschall  
 -poetischen-, auf's Grab zu setzen, so  
 ist das doch keine kleine Aufgabe, das  
 Wort auf diesem Wege zu fassen.  
 Wenn gottwunden Mann keine in wol be-  
 zugsamen, und ist keine auf die „partie“  
 Übergabe datselben unmittelbar, aber  
 die Fassung und Einleitung datselben  
 in der Halbdarstellung (die hier zugleich eine  
 Langfaser ist), der Erwerbzeit auf dem  
 Boden fassen und nach Wien, das wird  
 viele Menschen und auf Kosten werfen.  
 Das soll jedoch alle kein Hindernis sein,  
 ist keine nur nur die Befürwortung.  
 also fahre, was ich gleich schon nach Aufgang  
 deiner Zellen noch gethan. Du ist wünscht,  
 daß am „Fürberg“ (Lorenberg?) beim  
 Hauptfeldweg doch nur zu großen oder  
 zu kleinen Festen sie finden würden,  
 so wundert es in Nachmittags in die „Finis“.

Es erinnert mich nämlich, daß dort (es ist  
die Hesperien, die von Haffstätten u. s. f. (siehe  
Seite) aus Ochsau der Könige aus kleineren  
Gefahren zu fliehen das „Fischbühlwiesl“  
Fischbühlwiesl von allem zu überwinden.  
Vielteig sind ich auf hier zu sein, die ohne  
Zweifel gottausd wären. Nach meiner  
Meinung wäre ab dem zu entscheiden,  
wenn ein Comiti-Mitglied zu überwinden,  
die kein überwinden (das ist mir vom  
Mölkern zu überwinden in Landau, gerade  
mit Haffstätten, mit Bitten würde), dann nach  
Haffstätten zu gehen und mit einem dortigen  
Menschen zu überwinden. Das ist mir vom  
überwinden würde. Es ist mir, daß wir  
mit der Sache nicht weiter auszuweichen,  
dann ich weiß, wie es dann ab ist, für Haffstätten  
das überwinden zu überwinden.

Über dem diesem letzten von Haffstätten  
zu überwinden ich mich auf mich, die irgend  
eine Abfertigung bei mir sein in  
Baden zu überwinden, und die wir  
aus Haffstätten sein, selbst zu überwinden,  
worauf ich mich schon sehr freuen. die  
Menschen abzuwenden, die die Badener  
müde werden, ist probat (wie  
selbst wissen ein Lied davon zu  
singen.) - Es ist mir schon, wenn die Bedant.  
sehr sehr kommen in Baden späher wird!



Das Litzow die Kupferstich-Justitia  
aufman will, ist eine gute Gedr. des  
Herrn Boethe's in derselben ist nur der  
Druckmünze gegriefft, die Boog in Genf  
im Jahr 1824, mit Genehmigung des  
Königl. Hofes <sup>Antoine</sup> von 1820, aus der  
ordentlich schon ausgegriffen. (Aber  
Vorfater Mütter — die da mir wieder  
stimmal "inbetrachtung" gein den  
misset — Setze ein (Gang her davon).  
die Grifnung der Justitia fertigte der  
Herr Graf E. Kozeluch in Wien,  
der alle Grifnungen für die Holzstiche  
des Abdruckes macht, und für denselben  
ein nachgelassener Fund ist, die  
Holzplatte wandte in R. v. Waldheim's  
antistischer Kuppel in Wien ausgegriffen,  
und zwar unter der Leitung des kaiserlich  
berühmten Stylographen F. W. Badet,  
der zugleich Mocin der Kuppel ist.  
Kostet die Seite mit dem  
Ganzblatte fünfzehn von

Einem Beilicht zugeben

NB) der Kupferstich Antoine  
in der W. d. d. d. d. Setze mich ab  
gefrant als inbetrachtung.

Bolette

Handwritten text, likely bleed-through from the reverse side of the page. The text is mirrored and difficult to decipher.

Handwritten text, likely bleed-through from the reverse side of the page. The text is mirrored and difficult to decipher.

Handwritten text, likely bleed-through from the reverse side of the page. The text is mirrored and difficult to decipher.